

DIARIO DE APRENDIZAJE

- **7- MARZO**

¿QUÉ APRENDI?

Aprendí que de acuerdo a Enger existen tres tipos de aprendizaje o tres niveles, el primero es el condicionamiento, el segundo es para reglas, respuestas e incluso hacer trampa y el tercero es el aprendizaje expansivo, que es el menos común y se construye a través de una actividad.

¿CÓMO ME SENTI?

Me sentí bien, la clase estuvo entretenida y el trabajo que se hizo en equipo me pareció un buen inicio

- **11 – MARZO – 2019**

¿QUÉ APRENDI?

Aprendí que, si se puede trabajar en equipo, ya que logramos trabajar bien y elegir un buen tema, que no sea tan general y que se pueda abordar desde una perspectiva que nadie toca, además del impacto que puede generar y que muchas veces no se le da el énfasis que tiene en la salud mental del adolescente.

¿CÓMO ME SENTI?

Me sentí bien, me gusto trabajar en equipo, pasamos un buen rato mientras discutíamos el tema.

- **14 – MARZO – 2019**

¿QUÉ APRENDI?

Aprendí que la perspectiva sociocultural del desarrollo psicológico permanece en la sociedad, cultura y la historia, lo que implica que no existen leyes ni tampoco pueden existir etapas o estadios como los que indica Piaget o Erikson, ya que la manera en que un niño haga algo depende de la manera con que se plantee y de la calidad de los mediadores y artefactos que se le den.

¿CÓMO ME SENTI?

Me sentí bien en esta clase, porque me gusta trabajar en equipo, además de que el tema me pareció muy fácil.